

# Südkompanie zieht Bilanz

**ALLAGEN** ■ Südkompanieführer Tobias Piekarz lädt alle Schützen des Südens am Freitag, 17. November, ab 20 Uhr herzlich zur Mitgliederversammlung ins TuS-Clubhaus im Waldstadion ein. Nach dem Verlesen des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung, dem Jahresrückblick des Hauptmanns und dem Kassenbericht stehen Wahlen im Mittelpunkt. So gilt es, die Positionen des Jugendoffiziers, des Fahnenoffiziers, des Fähnrichs und des Hauptmanns wiederzuwählen bzw. neu zu besetzen. Mit der Auszeichnung der besten Kompanieschützen runden die Südkompanieschützen die Tagesordnung ab.